

## L'Udaf du Morbihan se mobilise pour la semaine internationale de la médiation

La médiation familiale a pour finalité d'apaiser le conflit et de préserver les relations au sein de la famille. Des professionnelles proposent un espace de dialogue confidentiel, un temps d'écoute et d'échange pour rétablir une communication constructive et réaménager les relations familiales.

Dans le cadre de la **semaine internationale de la Médiation** qui s'est tenue du 11 au 18 octobre 2024, les médiatrices de l'Udaf ont mené plusieurs actions d'information sur le département.

Si elles ont été présentes sur certains **marchés**, elles ont également choisi d'informer le public à travers des **expositions** au sein des tribunaux judiciaires de Vannes et Lorient mais également au Centre Hospitalier Bretagne Atlantique, à Vannes mais encore dans un collège à Hennebont.



### **Portes ouvertes...**

Les partenaires de l'Udaf ont également été conviés à visiter le service dans les nouveaux locaux, au cours d'une journée Portes Ouvertes organisée le 17 octobre. C'est à cette occasion que les médiatrices ont invité leurs collègues des différents services de l'Udaf à tester leurs connaissances sur la médiation à travers un quizz.

Enfin, la semaine s'est ponctuée par un **ciné-débat** au Cinéville de Lorient le 17 octobre, avec le film *Ce qui nous lie* de Cédric Klapisch qui évoque les tensions familiales dans le cadre d'une succession. A la suite de la diffusion, les médiatrices ont pu échanger avec le public et présenter leurs champs d'intervention.

